

Iom Yerushalaim

Tópico generador

Ah, Jerusalén, Jerusalén, si llegara yo a olvidarte, ¡que la mano derecha se me seque!

¿Si de ti no me acordara, ni te pusiera por encima de mi propia alegría, ¡que la lengua se me pegue al paladar.

Hilo conductor

¿Qué es Jerusalén? ¿Por qué es importante Jerusalén? ¿Qué se celebra en Iom Yerushalaim?

Objetivos:

- Saber que es Jerusalén.
- Conocer porque es importante Jerusalén.
- Reconocer que se celebra en Yom Yerushalaim.

Textos:

Salmo 137:5-6

Desarrollo de la clase

- ❖ En primer lugar, se lee el texto del salmo en que se expresa la importancia de Jerusalén para el pueblo judío. Es la ciudad sagrada para las tres grandes religiones monoteístas: judaísmo, cristianismo y el islam. Algunos de los lugares más sagrados para cada una de estas religiones se encuentran en Jerusalén.

Iom Yerushalaim (Día de Jerusalén) cae el día 28 de Iyar y celebra la reunificación de Jerusalén durante la Guerra de los Seis Días que puso fin a 19 años de separación tras la Guerra de Independencia en 1948.

Muchas personas de todo Israel viajan a Jerusalén para mostrar su solidaridad con la ciudad. Jerusalén ha sido la ciudad capital del pueblo judío desde la época del rey David.

El Gran Rabinato de Israel ha decidido que este día también debe marcarse con el recital de Hallel (salmos de alabanza)

- ❖ Como actividad se armará un rompecabezas de Jerusalén.

Materiales

Octavo de cartulina
Pegante
Copias
Colores o marcadores

